
 

                

 

     

 

                                      

   

 

 

 

日時：平成 28 年 3 月 10（木）10：00～12：15 

場所：高幡不動客殿２階控室 出席 9 名 欠席 1 名 

会議内容は3月 17日例会にて幹事報告される。 

 

 

 

日時：平成 28 年 3 月 17 日（木）12：30～14：45

会場：高幡不動尊客殿２階 司会：小島康義 

出席：32 名中 25 名（出席率 78.1％） 欠席：7 名 

配布資料：例会次第、会報 64 号、下期スケジュール 

表、3 月研修案内、高幡不動尊山報、卓話レジメ

「中国の動向について」、ＰＰ同好会 6 月企画、多

摩川・浅川クリーン作戦、元旦新聞から今年を探

る）の 9 部を司会が確認。 

 

 

 

本日は真に明るい気持ちで会を始める事が出来ます。

先月の舟橋さんに続き、宮地さんの入会があるから

です。写真が趣味と伺っています。カメラを持って

ご一緒に歩きまわりたいと願っています。会長任期

もあと３ヶ月程になりました。小島会長年度に恙無

く引き継げるよう努力したいと思います。幸い、新

しい社会貢献事業のアイデアも固まりつつあります。

このところ例会出席率が７０％台になっています。

従前の８割、９割台に戻すべく尽力したいと思いま

す。会員ご一同の協力をお願いします。 

 

 

 

会員委員会・澤田委員長より宮地公平氏（ミヤチ・

コウヘイ、昭和 22 年 1 月 8 日生れ 69 歳、推薦人：

後藤紀之会員、八王子市北野台在住）の紹介、ご本

人よりの自己紹介：防衛大卒、自衛隊の千葉県習志

野、北海道に各 20 年勤務、３年前に縁あって八王子

に転居。雪の無い冬を便利なものと実感しています。

同期の後藤紀之氏の紹介で入会させて頂きます。ど

うぞよろしくお願いします。 山本会長より会員バ

ッチとクラブ名入りジャンパーを授与。 

 

 

 

13名、ダブルコイン 3つあり 8千円 （発表順記載）

中村代志子：志望高校にも合格でき、孫が明日めで

たく中学卒業です。陸上競技でも記録を残せた事な

ど、自信を持ってこれからも頑張って欲しいです。

奥修兵：昨日（3 月 16 日）横須賀沖でのアジ釣り、

大漁でした。外道のカサゴは超特大サイズ！40ＣＭ

オーバー。満足な一日でした。 

土方尚功：息子の結婚式が９月にありましたが、相

手の親がフィリピンの為、向こうでも結婚式を挙げ

たいと、前月の例会時に結婚式をあげました。二回

もするなんて考えもしませんでしたが、良い事が出

来たと思いました。 

鷲尾昭夫：3 月 13 日高尾山火渡り祭りに行く。赤く

燃える火の上を素足で渡る儀式を見る。テレビでは

見るが本物を一度は見ておきたいと思って出かけた。

小林昭治：２月の定例会に急な用事が出来、昼食を

無駄にしてしまいました。誠に申し訳ありません。

市川資忠：いよいよ春ですね。 

後藤一郎：いよいよ桜、好日に感謝して。 

泊谷時男：今日で７４歳の誕生日を元気で迎える事

ができました。本日、安部総理より、４月９日新宿

御苑で行われる『桜を見る会』のご招待案内プレゼ

ントを夫妻で頂きました。有難い事なので行って参

ります。特別ダブルコインをします。 

菊池昭雄：20日から春の選抜高校野球が始まります。

岩手県から２１世紀枠で釜石高校が選ばれました。
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岩手の沿岸部の被災地から春夏を通じて初めての甲

子園出場となります。東日本震災から５年、岩手の

被災地の皆さんを励ます絶好の機会となります。先

ずは初戦突破を期待します。私、先日の 3.11 午後 2

時 46 分に、今年もふるさとに向かって黙祷を捧げま

した。例外ですがダブルコインにいたします。 

小島馨：今日の渋谷さんの卓話、楽しみに致してお

ります。 

後藤紀之：今日にも桜の開花宣言がありそうです。

このクラブでお花見でもしたいものです。 

山本英次：先月に続いて今月も宮地公平様をお迎え

して入会式を行う事が出来ます。後藤キャプテンの

お知り合いと言う事ですので大いに期待しておりま

す。特に写真同好会で歓迎致します。 

渋谷文雄：外孫ながら曾孫二人目が誕生しました。

いずれも男の子ですが、健やかに育ってほしいと願

っています。曾孫二人なのでツーコイン。 

 

 

 

① 4月20日の日野ＲＣ50周年記念式典には後藤一

郎、小西両会員と理事 5 名（山本、大島、横山、奥、

土方）が参加する。 

②埼玉浮き城プロバス五周年記念式典に後藤一郎、

山本、大島の３名が参加した。 

③宮地新会員の今年度所属は例会委員会とする。 

 

 

 

○例会委員会    小島康義委員長 

各委員会で討議された「今後の会員スピーチの進め

方」の結果を取りまとめて、当方に報告して下さい。 

○情報委員会    矢野凱弓委員長 

64 号を本日発行です。入会確実と後藤キャプテンに

伺ったので、先月体験参加の宮地氏も載っています。 

○会員委員会    澤田研二委員長 

宮地氏の入会を得て会員総数は 34 名です。（2 名が

休会中） 会員手帳の追補資料を配布しますが、来

期は新手帳作成が望ましいかと思います。 

○研修委員会    渡辺明副委員長 

3 月 30 日上野寛永寺根本中堂特別拝観です。桜も満

開が期待されます。28 日迄に林委員長へ申込みを。 

○地域奉仕委員会   土方尚功委員長 

恒例の多摩川・浅川クリーン作戦は 4 月 17 日です。

集合は前年同様ふれあい橋北詰。大勢の参加を期待 

 

 

 

○ゴルフ同好会   矢野凱弓会長 

3月 31日狭山でのロータリー合同コンペにはプロバ

スより 8 名が参加予定。5 月 20 日（金）には多摩地

区 3 プロバス合同コンペが相武ＣＣで開催予定。 

○写真同好会    山本英次会長 

季節柄「桜」を撮りましょう。６月の東京都写真展

にも引き続き出展したいと思います。 

○ＰＰ同好会    小西弘純会長 

少し先ですが 6月 15日のミュージカル観劇企画書を

お配りしました。五周年記念誌は写真印刷に問題が

生じ、発行は１ヶ月遅れ、来月の例会となります。 

 

 

 

レジメに沿った１時間近い中身の濃

い講演。豊富な中国滞在経験、ＪＶ

進出経験に裏付けられた多面的な中

国動向分析。昨年 9 月 3 日天安門で

の大軍事パレードに招待された経緯。 

二度と侵略させないぞ、との中国の

強い決意表明デモンストレーションとの感想。政治

体制全般と閉幕したばかりの全人代について詳説。

氏独自の次期幹部人事の予想。軍事体制について日

米との比較。世界を揺るがす経済状況の詳述。更に

環境・格差・汚職等の問題事項に幅広く言及。締め

くくりに石川達三「生きている兵隊」（中央公論社）

の推奨。おまけで中国漢字の簡略体 17 例を紹介。 

 

 

 

○篠原昭雄（85）半世紀以上続けて

いる元旦新聞読み比べ資料の紹介。

プロバス例会には５年間皆勤です！ 

○泊谷時雄(74) 孫が成人式を迎えた。

曾孫を見るまで頑張りたい。 

*久保正男、黒澤直明氏は所用で欠席 

 

○プロバスソング斉唱 

 

○閉会の辞    大島芳幸幹事 

喉を痛めた小島馨副会長に代わり宮地さんの入会を

歓迎。渋谷さん、篠原さんの博識と長年の研究に感

服。泊谷さん、玄孫（ﾔｼｬｺﾞ）まで頑張って下さい。 

14：45 散会 

 

 

委 員 会 報 告 

同 好 会 報 告 

３月の誕生月スピーチ ２名 

誕生月スピーチ 

幹事報告    大島芳幸幹事  

会員卓話「最近の中国情報」 渋谷文雄会員

澤田研二会員 

編集発行：情報委員会 

矢野凱弓、小西弘純、小林昭治、曺一男、田口賀夫、 

疋田久武 ＨＰ：http://hinopc2010916.jimdo.com/ 

検索には「Jimdo 日野プロバス」をクリック  
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